
Ahrensburger TSV – Leichtathletikabteilung 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 19.03.2019 
 

Ort: Vereins- und Jugendhaus des ATSV, Reeshoop 48, Ahrensburg/ Anwesende: 16 

 

TOP 1: Begrüßung 

Abteilungsleiter Heiner Bock begrüßt die Anwesenden  und eröffnet die 

Versammlung um 20:05h. 

Da die Schriftführerin Tamara Rogge abwesend ist, erklärt sich die Anwesende 

Jutta Lehmann bereit, das Protokoll zu führen. 

 

TOP 2:  Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung von 2018 

Das vorliegende Protokoll der JHV von 2018 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3: Berichte und Aussprachen über das Jahr 2018, mit Ausblick auf  das Jahr 

2019 

a) des Abteilungsleiters  

Die positive Entwicklung der Mitgliederzahlen, vor allem im Kinder- und 

Jugendbereich hält weiter an. Von aktuell ….. Mitgliedern sind nun …. Kinder 

und Jugendliche. Die vorhandenen Trainingsgruppen sind allesamt sehr gut besucht 

(> 25 Kinder bis sogar deutlich über 30 Kinder/Jugendliche). Dieser Ansturm wäre 

mit je einem Trainer je Gruppe alleine nicht mehr zu schaffen. Viel 

Unterstützung geben die herangezogenen jugendlichen Nachwuchstrainer aus den 

eigenen Reihen (Lilly, John, Miriam,…..), die die Trainer unterstützen, so dass 

bei den Trainings so großer Gruppen neben dem Trainer auch bis zu zwei 

Nachwuchstrainer dabei sind. Jedoch ist die Ist-Situation sowohl an der 

personellen und räumlichen Kapazitätsgrenze. Bleibt der Zustrom junger 

Interessenten so groß, muss überlegt werden, wie man diesem weiter begegnen 

kann. 

Für die Do 16 Uhr Gruppe gilt bereits ein Aufnahemstopp. 

 

Auch 2018 sind wieder hervorragende Ergebnisse auf vielen Leistungsebenen 

erbracht worden. Heiner hebt besonders die Leistungen von Freddi (U18), Miriam 

und Bjarne (U16), sowie Lisa (U14) hervor. Malte Sievers wurde LM Halle über 

800m, Miriam LM im BlockMK und Diskus, Freddie LM im 5Kampf. Zum ersten Mal ging 

2018 der Stormarn Pokal an uns. 

 

Heiner hebt lobend die beachtliche Anzahl von internen Veranstaltungen hervor, 

die auch 2018 dank der zahlreichen Helfer und der Kampfrichter wieder 

durchgeführt werden konnten. Er bedankt sich an dieser Stelle ganz ausdrücklich 

für die tolle Arbeit unserer Kampfrichterwartin Katrin Stock! 

Neben der Sportabzeichengruppe, die mit wöchentlichen Montagsterminen über 5  

Monate sehr viel leistet und 2018 160 Abzeichen vergeben konnte, haben wir den 

Nikolauslauf und die Ahrensburger Meile veranstaltet; das integrative Sportfest, 



den Schüler Cup, ein Hallensportfest für die Kleinen, sowie den Kreiswerfertag 

und den Kreismehrkampf ausgerichtet. 

Auch in diesem Jahr sind wieder diverse Veranstaltungen geplant, u.a.:  

25.05. Sportabzeichentag für alle 

14.06  Schüler 3Kampf 

25.08. KM Schüler Cup 

22.09. KM Mehrkampf 

08.12. Nikolauslauf 

 

Einige der Termine sind jedoch dieses Jahr mit einem Fragezeichen versehen, da 

die Erneuerung unseres Sportplatzes möglicherweise/hoffentlich in diesem Jahr 

erfolgen wird. Die Planungen sind abgeschlossen und die Ausschreibung soll 

erfolgen, sobald der Haushalt der Stadt verabschiedet wurde, voraussichtlich in 

den nächsten 4 Wochen. Je nachdem, wie und ob sich Firmen melden, kann noch in 

diesem Sommer mit der Erneuerung begonnen werden. Anhand der ausgeteilten 

Planskizze erläutert uns Heiner die baulichen Veränderungen: 

Der komplette Bereich der Tartanbahnen wird erneuert inklusive der Ränder. Unter 

der Zielline wird eine Kanal für die elektronische Zeitmessung verlegt werden. 

Die Stabmatte und der Einstichkasten werden inwärts verlegt, so dass die Matte 

nicht mehr in die Laufbahn ragt. Der Bereich hinter der Matte wird gepflastert, 

so dass eine besserer Lagerung/Schieben des Mattenkastens gewährleistet wird. Um 

die Hochsprungmatten herum wird der Tartan erweitert, so dass diese dann 

komplett auf dem Tartan liegen und deren Kästen dort geschoben werden können. 

Der Wurfkäfig wird komplett erneuert mit moderner Hebe- und Senkvorrichtung. 

Außerdem sollen auf unseren Schuppen 2-3 Scheinwerfer installiert werden, sodass 

wir auch in der dunklen Jahreszeit unsere Runden drehen und dabei etwas sehen 

können. 

 

Heiner überreicht 2 Urkunden. Beim SeniorenHallenMK jüngst wurde Nicola 

Brackenwagen Landesmeisterin W50 und Matthias Brock Landesmeister M50. 

 

b) der Kassenwartin – Kassenbericht + TOP 4: Haushaltsplan 2019 

Karin Krohn legt den Bericht /Plan in Form einer Übersichtstabelle vor und 

erläutert ihn. Auffällig sind vor allem die gestiegenen Trainerhonorare, die 

sich aus der Trainingssituation (s. oben) ergeben. Ebenfalls mehr  Geld wird für 

Lehrgänge eingeplant. Das Guthaben in Höhe von 5.573,80€, dass am Ende von 2018 

verblieben ist, wird vor allem für die erhöhten Trainerkosten verwendet werden, 

so dass sich zum Ende des Jahres noch ein ausgeglichener Haushalt darstellen 

lässt. Wie hoch die Sonderzuweisung vom HV sein wird, läßt sich nicht sicher 

vorhersagen. 

 

Der vorgelegt Haushaltsplan wird einstimmig beschlossen. 

 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Nicola und Michael Brackenwagen haben die Kasse geprüft und bestätigen die 

vollständige und ordnungsgemäße Führung mit Dank an Karin Krohn. 



 

TOP 6: Entlastung des Ausschusses 

Die Entlastund des Ausschusses übernimmt Siegfried als Ehrenältester. 

Alle Mitglieder des Ausschusses werden en bloc einstimmig entlastet. 

 

TOP 7: Wahlen 

Die Wahlen wurden ordnungsgemäß durchgeführt. Folgende Mitglieder wurden 

gewählt: 

 

a) Abteilungsleiter/in    Heiner Bock. 

b) Kassenwart/in     Karin Krohn. 

c) Kampfrichterwart/in   Katrin Stock. 

d) Jugendwart/in     Hanna Schmiedel. 

e) EDV-Wart/in     wird innerhalb des Vorsitzes übernommen, also 
von Heiner          und Matti 
f) Gerätewart/in     Rainer Baltzer. 

g) Schriftführer/in     JuttaLehmann 

h) 1 Kassenprüfer/in (2Jahre)  Ingo Pirwitz 

 

TOP 8: Verschiedenes 

Termin Platzaufbau: 14.04. 10 Uhr 

 

Zu Pfingsten ist in Ahrensburg wieer Stadtfest. Der ATSV beteiligt sich mit 

einer Bühne. Die Frage ist, wie/ob wir uns einbringen (können). 

 

Sportabzeichen startet wieder am 06.05.  Wie im letzten Jahr immer montags, die 

ersten 3x nur Training, und danach dann mit Abnahmen, nach durchlaufendem Plan. 

 

Datenschutz: kurze Diskussion. Nach Meinungsbild funktioniert am besten, wenn 

die Sportler, die evtl. namentlich auf der Webseite erwähnt werden sollen, 

vorher einen Datenschutzerklärung vorgelegt bekommen ( vom jeweiligen Trainer). 

Matti will ein Formular erstellen. 

 

Heiner Bock bedankt sich bei allen Anwesenden und beendet die Sitzung um 21:45h 

 

gezeichnet: 

Jutta Lehmann (Schriftführerin) 

 

 

 


